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Aos dois dias do mês de maio, do ano de dois mil e vinte e três (02/05/2023), às 

18h00min, sessão realizada nesta data em virtude do feriado dia do trabalhador, sob Pre-

sidência do edil  Aldair Leite Rodrigues, Vice-presidente Jose Wilson dos Santos, Secretá-

rio José Antônio J. dos Santos, na presença dos edis: Arlindo Barbosa Neto, Laercio de 

Aguiar, Reginaldo Almiro da Costa, Serli Matt, Sivair Jose Alves e Vinicius Ferreira Barbo-

sa,  invocou a proteção de Deus, declarada aberta a sessão, procedeu a leitura de um 

versículo Bíblico, iniciou os trabalhos com a aprovação da Ata sessão anterior (12ª ordiná-

ria), lida matérias da pauta do seguinte: Of. 23/Semusa; Of. 98/Semec; Convite 10ª Ron-

dônia Rural Show Internacional de 22 a 27 de maio; Convite festa agropecuária do muni-

cípio com início dia 07 de maio; INDICAÇÃO 22/Sivair ao Prefeito e Secretaria de Saúde 

seja adquirido equipamento de material permanente (FOGÃO INDUSTRIAL), para atender 

as necessidades funcionais da Unidade Mista de Saúde, tendo em vista a precariedade 

que se encontra o fogão em uso, sem condições seguras para seu manuseio; INDICA-

ÇÃO 23/J. Antônio ao Prefeito e secretaria competente tome providencia em recuperar 

as pontas de ruas e setor chacareiro, nos pontos críticos, com serviços de patrolamento, 

cascalho, bueiros, etc.; PROJETO DE LEI COM 08/2023 “DISPÕE SOBRE ALTERA-

ÇÕES NAS DISPOSIÇÕES CONSTANTES DA LEI COMPLEMENTAR Nº 102, DE 12 DE 

ABRIL DE 2017”. PEQUENO EXPEDIENTE ninguém fez uso da palavra. ORDEM DO 

DIA Projeto de Lei Com 08/23 encaminhado ao jurídico e Comissões. GRANDE EXPE-

DIENTE (dez minutos com aparte) Sivair justificou sua proposição. Vinicius agradeceu 

ao prefeito e equipe em atender a demanda solicitadas pelos edis e reforçou convite para 

os festejos de aniversário do município. Aldair comentou sobre a demanda do executivo 

em atender aos anseios da população, da necessidade ainda em atender alguns produto-

res rurais, também reforçou convite para as festividades, agradeceu ao deputado Jean 

Oliveira em liberar recurso para atender organização dos festejos da cidade. Jose Antô-

nio justificou sua proposição, lamentou as condições da RO 383 em péssimas condições 

e solicitou do governo providencias, parabenizou os trabalhadores pelo seu dia. Os traba-

lhos encontram-se registrados em atas e publicados nas redes sociais, agradeceu a pro-

teção de Deus e encerrou os trabalhos.  


